

## Oviedo, para las personas

Publicado por Cicloturismo - 15 Mar 2011 09:00

---



## [Únete al grupo de Facebook para que la ciudad sea de las personas](#)

que se continúe haciendo el carril bici o que, en su defecto, ese todo espacio se dedique a aumentar el tamaño de las aceras.

### Cronología

[03/02/2010 - El Presidente del Principado, Vicente Álvarez Areces, firmó esta mañana con el alcalde de Oviedo, Gabino de Lorenzo el Plan A \(donde está incluida la obra "Carretera Pontón de Vaqueros-Puente Nora"\)](#)

[11/03/2010 - Acta de la sesión celebrada por la Junta de Gobierno del Ayuntamiento de Oviedo. Contratación de asistencia técnica para la redacción de proyecto de obras de urbanización de la carretera as-266 entre pontón de vaqueros y el límite del concejo de Oviedo, mediante procedimiento negociado y trámite urgente, con un presupuesto máximo de 30.400 IVA \(16%\) excluido y plazo de ejecución de 3 semanas.- \(expte. cc10/36\) . \[ \[Certificado\]\(#\) \] . \[Más información del contrato\]\(#\) .](#)

[05/04/2010 - El Ayuntamiento proyecta transformar en vía urbana la carretera a La Corredoria. El proyecto fue redactado "bajo la dirección de técnicos municipales"](#)

[23/06/2010 - Acuerdos del Consejo de Gobierno del Principado de Asturias - Autorizada la urbanización de la carretera AS-266 entre Pontón de Vaqueros y el límite del concejo de Oviedo con Siero –límite con Lugones. Esta obra está incluida en el Plan Asturias de fomento del empleo y de mejora de las infraestructuras locales, Plan A.](#)

[24/06/2010 - El Gobierno regional dio ayer luz verde al proyecto para urbanizar la carretera entre la ciudad y La Corredoria, hasta el límite con el concejo de Siero, un proyecto incluido en el «Plan A», financiado por el Principado con aportación del Ayuntamiento de Oviedo.](#)

[09/07/2010 - Resolución de 9 de julio de 2010, de la Consejería de Presidencia, Justicia e Igualdad, por la que se ordena la publicación del Convenio de Colaboración suscrito entre el Principado de Asturias, a través de la Consejería de Administraciones Públicas y Portavoz del Gobierno, y el Ayuntamiento de Oviedo por el que se fija el esquema general de coordinación y financiación para la ejecución de las actuaciones incluidas en el Plan "Asturias" de fomento del empleo y de mejora de las infraestructuras locales: "Plan A".](#)

[08/07/2010 - Anuncio de licitación de las obras de urbanización carretera AS-266 entre Pontón de Vaqueros y límite del concejo \(TM Oviedo\)](#)

[22/10/2010 - Adjudicación Provisional de las obras de urbanización carretera AS-266 entre Pontón de Vaqueros y límite del concejo \(TM Oviedo\)](#)

[09/11/2010 - Adjudicación definitiva de las obras de urbanización carretera AS-266 entre Pontón de Vaqueros y límite del concejo \(TM Oviedo\)](#)

[25/01/2011 - Mortera, concejal del Ayuntamiento de Oviedo: «El proyecto se cambiará»](#)

[25/01/2011 - Los vecinos denuncian la incomodidad de los trabajos y la falta de información sobre cómo quedarán las calles](#)

[16/02/2011 - Que decidan los vecinos. Ésa es la actitud del Ayuntamiento acerca de la polémica abierta a cuenta del carril bici en La Corredoria. El concejal de Urbanismo, Alberto Mortera, planteará a la junta vecinal a mediados de la semana que viene esta disyuntiva: carril bici o aparcamientos y zona 30.](#)

18/02/2011: Petición de Asturias ConBici de entrevista con Alberto Mortera

22/02/2011: Reunión de Asturias ConBici con la asociación de vecinos El Conceyín

[23/02/2011 - El carril bici se convierte en zona 30. La presencia de un carril bici entre La Corredoria y Pontón de Vaqueros, sin conexión con más carriles bici en el resto de la ciudad, «no era más que un parche que no tenía mucho sentido porque no se podía enlazar con otra red similar en Oviedo».](#)

24/02/2011: Reunión de Asturias ConBici con el portavoz de la Junta Vecinal San Juan, Jesús Valles.

[28/02/2011: Los ciclistas se movilizan para conseguir el carril bici en La Corredoria](#)

[03/03/2011: «La Corredoria necesita espacios para aparcar», sostienen los directivos de la Asociación de Comerciantes de la Corredoria. Critican que mantengan como único interlocutor a la Asociación de Vecinos «El Conceyín», cuando en el barrio hay otra agrupación, la «San Juan», y una junta vecinal.](#)

07/03/2011: Denegación de entrevista con Mortera ("no es asunto suyo, que pidamos la entrevista con Conchita García").

## Incoherencias

[14 de Febrero de 2008 - Barrios nuevos, pero ya construidos, como La Corredoria Este o La Florida, también podrían tener carriles-bici. Según Mortera, el Ayuntamiento está dispuesto a construirlos «siempre que tengamos acera o espacio suficiente y haya una petición de los ciclistas».](#)

[7 de Abril de 2008 - El concejal de Urbanismo, Alberto Mortera, anunció ayer que el Ayuntamiento obligará a las constructoras a habilitar carriles-bici en todas las urbanizaciones aún no construidas.](#)

[5 de Febrero de 2011 - Plan Urban: Creación de un Carril-Bici que una Corredoria con Ventanielles](#)  
{kunena\_discuss}

[Leer Más...](#)

=====

**Oviedo, para las personas**  
Publicado por Cicloturismo - 15 Mar 2011 11:57

---

¿Qué piensas sobre este tema?

=====